

Das Gremium fasst einstimmig folgenden Beschluss:

- 1. Beim Ruftaxi sollen, zunächst für eine einjährige Testphase, folgende Verbesserungen umgesetzt werden:
 - a) Es soll eine Staffelung der stündlichen Abfahrtszeiten am Abend vom ZOB in die Stadtteile stattfinden. Damit werden zusätzliche Verbindungen aus den Stadtteilen zum ZOB sowie eine innerörtliche Weiterfahrt ermöglicht.**
 - b) Das Ruftaxi soll als Zustiegstaxi mit mehreren Haltestellen in den Stadtteilen organisiert werden.****
- 2. Im Frühsommer 2016 erfolgt ein Bericht an den Gemeinderat über die Testphase der Optimierungsmaßnahmen beim Ruftaxi.**